

## EXTENSION DES HORAIRES RTM

Notre objectif : le métro, le tramway et les bus jusqu'à 0h30.

### Le métro

L'ouverture du métro jusqu'à 23h00 est une étape nécessaire du fait de contraintes techniques liées aux travaux d'extension du métro.

Dès la mise en service de ce tronçon supplémentaire, fin 2009, nous prolongerons l'ouverture du métro jusqu'à 0h30.

D'ores et déjà la prolongation jusqu'à 23h00 rendue possible par l'augmentation de la fréquentation (+6%) permet de répondre à l'évolution des rythmes de vie de la population et aux demandes des entreprises.

Avec une cadence constante d'une rame toutes les 10.5 minutes, soit une attente moyenne de 5 minutes à quai, ce nouveau service facilite l'accès aux principaux centres de vie de la Ville de Marseille.

Il offre aux voyageurs (marseillais, visiteurs) arrivant à la Gare Saint Charles une connexion directe au métro pour toutes les arrivées TGV de soirée (dernière correspondance Station Saint Charles à 22h50) à l'exception du dernier TGV de semaine, arrivant à 23h25, moins fréquenté.

Le Tramway continue de fonctionner jusqu'à 0h30

Les Bus : les horaires des 10 lignes structurantes seront progressivement prolongés jusqu'à 0h30 au fur et à mesure que seront réalisés les travaux d'aménagement de voirie de chaque ligne.